

# Haltestelle für Flughafen neu

Um den öffentlichen Verkehr im Nahbereich des Großraumes Graz weiter zu optimieren und eine bessere Erreichbarkeit des Flughafens Graz-Thalerhof mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu erzielen, wurde die Bundesbahn-Haltestelle „Flughafen Graz – Feldkirchen“ um rund 450 Meter in Richtung Graz verlegt. Die neue Haltestelle liegt nun im Bereich der Eisenbahnkreuzung der Landesstraße 379 und ist vom Flughafen selbst nur noch 400 Meter entfernt.

Die Errichtung des 210 Meter langen Randbahnsteiges mit den Haltestelleneinrichtungen kostet 4,8 Millionen Schilling, die vom Bund, dem Land Steiermark und der Flughafen BetriebsgesmbH getragen werden. Drei Taxistandplätze und Radabstellplätze werden ebenfalls eingerichtet. Der Bau der Wartekoje erfolgt allerdings erst Anfang August.